

Wie macht Porsche Fahren Spaß?

Genau so!

Gemeinsam mit netten Menschen, faszinierenden Fahrzeugen, in traumhafter Landschaft, auf verkehrsarmen kurvenreichen Straßen, bei Cabriowetter, mit anregenden Gesprächen, gutem Essen und stilvollen Hotels! Und dem badischen Wein, natürlich nach dem Fahren.

So war unsere Schwarzwald Vogesen Tour 2012.

Am Freitag 22.06.2012 starten wir in Baden Baden mit einem 993 Cabrio, einem 997 Turbo, zwei 997 Cabrios und einem 997 S Coupé.

In dieser Formation geht es direkt zur Schwarzwaldhochstraße.

Die Schwarzwaldhochstraße bietet Fahrspaß abseits von langweiligen Bundesstraßen und nervenden Autobahnetappen.

Hier erleben wir unsere Porsches haunah mit dem direkten Fahrgefühl durch die Höhen und Täler der wunderbaren Landschaft des Schwarzwaldes. Dazwischen immer wieder traumhafte Ausblicke in die Rheinebene, wie beim Landeanflug mit dem Flugzeug. Einfach faszinierend!

Über Furtwangen und Hinterzarten gehts nach Freiburg.

Zum Abendessen fahren wir (mit dem Taxi!) in den Kaiserstuhl, dem bekannten Weingebiet im äußersten Süden Deutschlands.

In Oberbergen genießen wir an einem warmen Sommerabend in einem gemütlichen Innenhof die leichte badische Küche mit den erlesenen Weinen der Region.

An diesem Abend ist auch das EM Viertelfinalspiel Deutschland-Griechenland.

4:2 für Deutschland; nach dem Spiel brodelt nach dem "public viewing" die Innenstadt von Freiburg. Tausende feiern den Sieg auf der Straße!

Am Samstagmorgen bekommen wir Verstärkung. Geschäftsführer Thorsten Siebert mit seinem 968 CS und zwei 997 Cabrios.

Unser Ziel ist heute die Route des Cretes in den Vogesen, die in der Nähe von Cernay startet.

Das Navi ist heute wenig hilfreich. Daher ist im "Führungsfahrzeug" eine kompetente Beifahrerin mit guten Kartenkenntnissen gefragt.

D 431, vorbei am Grand Ballon d'Alsace, D 430, D 61 und D 148 bis Col du Bonhomme ist unsere Route.

Wieder eine traumhafte Landschaft: anfangs führt die Route über viele Kilometer in meandernden Kurven durch einen schattigen "Baumtunnel", dann erwarten uns auf über 1000 Meter Höhe Traumblicke in das Rheintal und auf die Vogesengipfel.

Wir genießen das Dahingleiten im Cabrio bei schöner Landschaft, erfrischendem sonnigen Wetter und Kurven, Kurven, Kurven .
Wir treffen auch auf eine Porsche 911 "Lufti" Formation: ein F Modell, G Modelle, 964 und 993. Wir sind begeistert von der Porsche Historie und dem emotionalen "Lufti" Sound. Wir grüßen die Markenkollegen. Toll!

Nach weiterem Serpentinengenuss wechselt die Landschaft, vom Mittelgebirge geht's durch die Weinberge in die historische Stadt Colmar, unserem letzten Ziel.

Wir schlendern durch die vielen Gässchen, stöbern in kleinen interessanten Geschäften, suchen etwas leckeres in den zahlreichen Bäckereien und bewundern die historische Bausubstanz.

Wieder ein traumhafter Sommerabend, es erwartet uns eine "Clubtafel" im Garten des Hotelrestaurants.

Beim Sonnenuntergang mit Aperitif gibt es nur zufriedene Gesichter.

Bei leckeren Weinen, kulinarischen Genüssen und angeregten Gesprächen geht eine wundervolle Tour zu Ende.